

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. August 2014

Rauswurf aus dem Klecksehaus



In der letzten Zeit war im Klecksehaus immer wieder der Ruf zu hören: „Zu groß, zu schlau, zu schwer – Raus mit dir aus dem Kindergarten- ab in die Schule!“

Mit diesem Slogan verabschiedeten sich die Kleckse von den „Schnellen Hasen“, wie sich die Vorschulkinder während dem letzten vergangenen KiTa Jahr genannt hatten.

Nach ereignisreichen, spannenden und interessanten Jahren in der KiTa beginnen sie einen neuen Lebensabschnitt.

Dazu wünscht die gesamte Klecksegemeinschaft viel Glück und Erfolg